

La province de Cienfuegos prépare un portefeuille d'opportunités pour la foire Exposur



La Havane, 2 juillet (RHC) Le gouvernement de Cienfuegos prépare ce dimanche le portefeuille d'opportunités d'investissement étranger qu'il présentera à la foire internationale Exposur 2023, qui se tiendra du 14 au 17 septembre dans cette province du centre de l'île.

La stratégie de développement de la province reconnaît l'investissement étranger comme une source de financement externe pour l'accès aux technologies de pointe, la diversification et l'expansion des marchés d'exportation et la substitution des importations, a déclaré Yanet González, directrice du commerce extérieur.

La foire internationale Exposur est une occasion de promouvoir l'investissement étranger, un moyen d'attirer des ressources extérieures pour contribuer au développement économique et social du territoire, à court, moyen et long terme, a déclaré Mme González.

Le portefeuille d'opportunités de Cienfuegos compte 35 projets dans les municipalités : 13 à Cienfuegos, 6 à Cumanayagua, 5 à Cruces, 4 à Aguada, 3 à Rodas, 2 à Lajas, 1 à Abreus et 1 à Palmira.

L'un des objectifs d'Exposur est de promouvoir ces projets, d'identifier les investisseurs étrangers et d'entamer des négociations avec eux, ce qui permettra aux entreprises locales subordonnées et aux nouveaux acteurs économiques de devenir des parties cubaines dans des affaires avec des capitaux étrangers.

La foire sera l'occasion d'associer les investissements étrangers à des projets de développement local plus modestes, en mettant l'accent sur ceux qui contribuent à la production alimentaire.

Les projets liés à l'industrie alimentaire (17), au tourisme (7), à l'agro-industrie (5), à l'industrie (3), à l'exploitation minière (3), à l'énergie (2), au transport (2) et aux matériaux de construction (2) auront la possibilité de présenter leurs propositions lors de la foire.

Le gouvernement de Cienfuegos mettra l'accent sur les huit projets qu'il soutient, dont sept sont des projets de développement local : quatre d'entre eux sont destinés à la production alimentaire, deux à la fabrication de textiles et un à la production locale de matériaux de construction.

Cienfuegos est une province à fort potentiel pour les exportations et les investissements étrangers, car elle dispose d'un excellent port commercial, d'un aéroport international et d'une infrastructure logistique adéquate.

Des hommes d'affaires du Mexique, de l'Égypte, de l'Inde, de la France, de l'Équateur, du Canada et d'autres pays sont invités à la foire internationale Exposur 2023.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/327225-la-province-de-cienfuegos-prepare-un-portefeuille-dopportunités-pour-la-foire-exposur>



Radio Habana Cuba